

小・中学校・地域合同の大運動会開催(9/30)



プロジェクト「音頭 de 富士川」進行中!

現在、令和版「富士川音頭」を制作し、区民で総踊りをしようという企画が進んでいます。来年度の富士川地区文化祭でのお披露目を目指しています。ご期待ください。



録音に参加した皆さん

生活安全部「交通安全週間街頭広報」



JR富士川駅前

まちづくり協議会・広報部
Instagram始めます!

写真や動画によりコミュニケーションを行うInstagramは、幅広い世代に利用されています。ぜひフォローお願いします。



まちづくり協議会の活動内容は、富士市ウェブサイトでご覧いただけます。右のQRコードを読み取っていただければ、該当箇所へ直接移行します。



ふじかわ夏まつり(8/5)



一五〇〇発の花火が打ち上げられました(きんえい堂提供)

交通事故ゼロを目指して(9/27)

交通安全協会富士川・松野両分会は、市道木島松野線にある交通安全祈願塔前で交通安全祈願祭を行いました。



防災部 防災倉庫備品点検実施(12/4)



富士川一小防災倉庫



2024. 2. 1 発行No2
富士川地区まちづくり
協議会・広報部
電話 0545-81-1111

富士市長との行政懇談会が開催されました!

9月6日、富士川まちづくりセンター多目的室で、まちづくり協議会役員等52名が参加して行政懇談会が行われました。当日は、小長井市長、山田副市長をはじめとする富士市関係課長が出席され、市長から本年度の市政重点施策等についての基調講演と、事前に提出していた質問・要望事項に対する質疑応答が行われました。



小長井市長

小長井市長は基調講演の中で、本地区に関連することについては、以下のとおり話されました。

- ・富士川地区の木島と対岸を結ぶ「富士川かりがね橋」がいよいよ令和5年度中には開通(3月9日)しますので、楽しみにしてください。また、開通前に地元の方にも楽しんでいただけるイベントを計画しておりますので、是非とも多くの皆様にご参加いただければと思います。
 - ・JR富士川駅のエレベーター設置については、現在JR東海等と協議中です。今後スケジュール的なことを含めて、皆様にお伝えしていければと考えております。
- 市長の基調講演後、事前に提出していた質問・要望していた事項に対する質疑・応答が行われました。

【当日回答分】

1. 富士川ふれあいホールの今後の利活用について

◆ホール機能廃止後の将来計画については、地域住民への説明の実施・意見を踏まえたうえで進めていただけないか



まちづくり協議会
諸星哲也文化教養部長

ホール機能廃止後の将来計画については、現時点では決定していません。現指定管理者の指定期間終了となる令和8年度末にはホール機能は廃止させていただきますが、それ以降、どのように活用できるのか、庁内関係部署等で協議・検討しながら、当施設の将来計画について決定していきたいと考えています。また、必要に応じて地区の皆様にご説明をさせていただきながら検討を進めていきたいと考えております。

◆富士川ふれあいホール図書館の存続について

図書館機能は残していきたいと考えております。その場所については、多目的室や研修室等も含めた施設全体の将来計画と併せて検討を進めてまいります。

今回のトピックス

- 【1頁】
富士川地区行政懇談会
小長井市長基調講演
要望事項の当日回答
- 【2頁】
要望事項の文書回答
- 【3頁】
各部の活動紹介
- 【4頁】
各部の活動紹介
令和版富士川音頭
Instagram始めます

【文書回答分】

2. 富士川地区歴史遺産（古谿荘他）の有効活用について

◆修理作業中の古谿荘について、全ての作業完了後ではなく、エリア毎の修理完了後に一般公開するのか

現在、古谿荘は10年計画で修理事業を実施中で、所有者の野間文化財団からは、策定済みの「重要文化財保存活用計画」に基づき、修理事業中の現場特別公開を10月28日に予定していると伺っております。修理が完了した場所をエリア毎に順次公開することについては、今後所有者、国、県、市の4者にて協議・検討して決めていくこととなります。



民生児童委員協議会
栗本文雄

◆富士川地区の文化財を有効活用し、富士川地区を一日楽しんでもらえる場を作ることについて

富士川地区には指定・登録文化財の建造物や舟運に係わる旧跡等の豊富な歴史資源があり、これらを楽しむウォーキングマップ「ぶら〜りふじかわ」の発行や、富士市商工会によるウォーキングイベント等のイベントも開催しています。更なる有効活用については、「富士川歴史街道活用会議」の中で意見を伺いながら、富士川地区の魅力発信に努めていきたいと考えております。

3. 空き家を利活用し富士川地区への流入人口増加のための積極的な施策を

◆市が富士川地区にある空き家を買取り、リノベーションして売り出すことはできないか

空き家購入販売を業として行うためには宅地建物取引業の資格が必要であることや、既に民間企業が市内で行っている事例があることから、そうした事業に市が参入することは難しいと考えております。

◆空き家バンクの積極的な周知・活用と新たな住民の誘致策について

空き家の所有者に対して、相談の際に売買・賃貸をするための空き家バンク制度を紹介することで登録を進めています。登録物件は全国的な空き家関連ウェブサイトから閲覧できるようになっており、市ウェブサイトでは、空き家バンクへの登録方法や利用方法を案内するとともに、各サイトへのリンクを掲載しております。また、移住定住応援サイト「富士市移住コトハジメ」にも空き家バンクページを設け、市外の移住検討者に登録物件や各種補助制度を案内しています。この他、移住検討者を対象とした空き家リフォーム体験会の開催・動画による空き家活用事例の紹介等、移住定住推進の観点も入れながら、空き家利活用の促進や空き家バンクの周知を進めてまいります。



まちづくり協議会
長橋啓文 体育保健部長

4. 富士川地区における施設一体型幼保小一体化施設の検討について

保育園を小学校校内に移設すると、調理室や2歳児以下の園児の保育室を新たに整備する必要がありますが、空き教室等がないことから現時点では対応できません。今後、他の公共施設との複合化について検討してまいります。

(追記) 富士市保育幼稚園課から、次のような発表がありました。

「令和7年4月を目途に、岩淵保育園と富士川第一幼稚園を複合化する。場所は岩淵保育園とし、令和6年度中に保育を行いながら改築工事を行う。名称については地区の意見なども踏まえ、今後検討する。」



富士川一幼PTA
齋藤秀行 副会長

～ 各部の活動を紹介します！ ～

Art Fes ふじかわ 2023「富士川地区文化祭」(11/4~5)

富士川ふれあいホールにおいて、保育園・幼稚園・小中学校及び一般の方による様々な展示や、ステージ、体験コーナー、キッチンカー・模擬店、抽選会などの盛り沢山の内容で行われ、多くの方のご来場いただき賑わいました。



富士川ウインドアンサンブル



ハッピーハーモニー



絵画等の作品の展示

青少年健全育成標語コンテスト表彰式 (11/5)

【優秀賞】

《小学生の部》 和田光生さん (一小6年)

「つらい時 一人じゃないよ 友がいる」

《中学生の部》 重森美歩さん (一中2年)

「さあやろう 挑戦したら 変わるかも」

【一般の部】 東 直樹さん

「夢広げ 輝く未来へ 突き進む」



加藤さん 作山さん 芦川さん 重森さん 和田さん

体育保健部「親子パン教室」開催(8/17, 11/18)



写真は8月17日のパン教室

8月はパン教室、11月はピザ教室を実施しました。延べ14組34人の小学生と保護者の皆さんが楽しい時間を過ごしました。

環境部「ふじかわクリーン作戦」(7/29)



ふじかわ夏まつり会場周辺の清掃活動が富士川第一中学校3年生40人を始めとする総勢145人が参加して行われました。